



Foto: ORF

„Nino“ war das Neujahrsbaby 2024 – er wurde in Graz geboren.

Jedes dritte Baby in Graz geboren

Recht groß ist die Wahrscheinlichkeit, dass das Neujahrsbaby in der Grazer Frauenklinik geboren wird, denn hier kommt nahezu jedes dritte Baby zur Welt. Das Durchschnittsalter der Mutter beträgt 30,8 Jahre. Eines eint bislang allerdings alle steirischen Neujahrsbabys: Noch kein einziges hat sich bisher an die Statistik gehalten.

red, steiermark.ORF.at/Agenturen



Foto: Adobe Stock/Paulaphoto

Foto: Adobe Stock/Paulaphoto

Chronik

Neujahrsbaby laut Statistik ein „Jakob“

Jedes Jahr zum Jahreswechsel wird mit Spannung erwartet, wo das Neujahrsbaby zur Welt kommt und ob es ein Bub oder ein Mädchen ist. Laut Statistik wird das Neujahrsbaby heuer ein „Jakob“.

31.12.2024 14.00

2023 kamen in der Steiermark 9.871 Babys zur Welt, doch das ist nicht die einzige Zahl, die der Landesstatistik und dem steirischen Geburtenregister zu entnehmen ist, auch über Geschlecht und Geburtsgewicht wird Buch geführt.

Zu knapp 52 Prozent ein Bub

Rein statistisch gesehen wäre das Neujahrsbaby daher zu 51,9 Prozent ein Bub, der – nimmt man die beliebtesten Namen im Jahr 2023 her – „Jakob“ heißt. Die Wahrscheinlichkeit, dass es ein Mädchen wird, liegt bei 47,9 Prozent, in diesem Fall wäre „Valentina“ der Name, der zuletzt am häufigsten gewählt wurde. Das durchschnittliche Geburtsgewicht der Babys lag bei 3,29 Kilogramm, die durchschnittliche Größe bei 50,7 Zentimetern.